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    В единстве — сила

О ЗАДАЧАХ И ВОЗМОЖНОСТЯХ 
ПРОФСОЮЗА

В ЕДИНЫЙ ДЕНЬ ЗАНЯТИЙ 

В ДЕПАРТАМЕНТЕ ДОУ

ДИАЛОГ С КУРАТОРОМ

ПОСЕЩЕНИЕ ПЕРВИЧЕК

ОБУЧАЮЩИЕ СЕМИНАРЫ

НАДЕЖНЫЕ СОЦПАРТНЕРЫВСТРЕЧА С МИНИСТРОМ

В Е С Т Н И К

Под председательством Даутхана Хизировича Герзелиева состоялось  
очередное заседание Президиума республиканского Совета Профсоюза, 
где члены Президиума одобрили создание двух ППО и внесли их в реестр  
республиканской организации Профсоюза. 
По финансовому вопросу выступила заместитель председателя организации  
М.М. Досиева, а по проекту постановления по итогам мониторинга Коллективных  
договоров по исполнению мер социальных гарантий и поддержки членов профсоюза 
доложил главный правовой инспектор рессовета М.А. Исраилов.
С графиком проведения семинара для впервые избранных председателей первичных 
профсоюзных организаций ознакомили заместитель председателя Т.Ш. Эльмурзаева и 
заведующий отделом профсоюзного обучения и мониторинга Р. Ю. Мусаев. 
Предложенный график был утвержден.

Совещание началось с торжественной части: учителю русского языка и  
литературы Математической школы им. Х. И. Ибрагимова Ахмеду Ламаркаеву,  
который вошел в пятерку лучших конкурсантов по итогам Всероссийского  
конкурса «Учитель года России-2022», вручили медаль «Почетный работник 
Профсоюза», «Золотую» ленту Профсоюза и денежное вознаграждение.
Были оглашены итоги конкурса «Лучший Коллективный договор образовательного уч-
реждения»: на I месте – Коллективный договор СОШ №33 г. Грозного Байсангуровско-
го района (председатель ППО Р.Х.Умарова); на втором месте – КД Гелдаганской СШ №2 
Курчалоевского района (председатель ППО Х.Д. Дениев); на III – КД Чеченского государ-
ственного колледжа Висаитовского района (председатель ППО Б.М.Хажгириева). 
Председателям ППО были вручены дипломы и денежные поощрения. Далее совещание 
продолжилось по вопросам, намеченным к исполнению на ближайшее время.

9-го ноября в Доме профсоюзов под председательством Даутхана  
Хизировича Герзелиева состоялось совещание представителей  
рессовета Профсоюза в районах и кураторов ППО. В повестку был вынесен  
вопрос о мотивации профсоюзного членства в общеобразовательных 
учреждениях, в которых не полный охват профсоюзного членства.
Д.Х. Герзелиев, нацеливая профсоюзных активистов проводить активную 
работу по вовлечению в ряды профессионального союза работников обра-
зовательных учреждений, попросил в доступной форме раскрывать цели и 
задачи Профсоюза, также подробно рассказать о ФСПУ. 
По вынесенным в повестку вопросам выступили заместитель  
Т.Ш. Эльмурзаева и секретарь, заведующий организационным отделом  
рессовета Профсоюза У. И. Ильясов.

С 31 октября по 3 ноября в Доме профсоюзов провели обучающий 
семинар для впервые избранных председателей ППО учреждений 
образования. Участниками семинара стали 140 председателя ППО, 
которых, открывая семинар, поприветствовал и поздравил с из-
бранием председатель организации Профсоюза Даутхан Хизирович 
Герзелиев. 
Далее лекционные занятия провели: заместитель председателя Т.Ш. Эль-
мурзаева, заместитель председателя организации М.М. Досиева, предсе-
датель республиканской КРК З.А. Мусаев. 
По направлениям профсоюзной деятельности выступили: секретарь, заведу-
ющий организационным отделом рессовета Профсоюза У.И. Ильясов, главный 
правовой инспектор М.А. Исраилов, главный экономист рессовета Профсою-
за А.А. Каимов, главный технический инспектор по охране труда и здоровья 
Р.Ю. Мусаев, главный специалист информационного отдела У.С. Исаев.

8-го ноября в Доме профсоюзов состоялась встреча председателя  
Профсоюза образования Даутхана Герзелиева с председателем  
первичной профсоюзной организации Российского Исламского  
университета им. Кунта-Хаджи Кишиева Сайд-Хусейном Сайдаевым.
В ходе встречи были обсуждены вопросы о включении во вновь прини-
маемый Коллективный договор разделов по материальной поддержке 
членов профсоюза в случаях бракосочетания и смерти.
С-Х. Сайдаев выразил благодарность рессовету Профсоюза за внимание и 
заботу в решении социальных вопросов членов профсоюза.
Даутхан Хизирович поблагодарил Сайд-Хусейна за 100% охват работников 
университета членством в профсоюзе и хорошо поставленную работу ППО.

Кружковая работа – эффективный способ профсоюзной учебы, оперативный 
канал информационного обеспечения ППО и членов профсоюза. Ежемесячно  
в Единый день занятий Профсоюзного кружка рассматриваются разные темы. 
На занятиях, прошедших 25 октября, были рекомендованы следующие темы занятий: 
1.Обзор прессы; 2. Обсуждение материалов Профсоюзного Форума от 02.09.2023 г. (До-
клад председателя Профсоюза Д.Х. Герзелиева); 3.Новые квалификационные категории 
«Педагог-наставник» и «Педагог-методист».
Всего 25-го октября прошло 975 занятий Профсоюзных кружков. 
Общее количество слушателей и других членов педагогических коллективов, приняв-
ших участие в обсуждении повестки дня, – 12 504 участника.

20 ноября специалисты рессовета Профсоюза в Департаменте  
дошкольного образования для руководителей ДОУ г. Грозного 
провели семинар-совещание.
Заместитель председателя Профсоюза Тамара Шарпудиновна Эльмурзае-
ва открыла семинар и рассказала о цели и задачах  мероприятия.   
По вопросам заработной платы работников дошкольных образовательных 
учреждений выступил главный экономист рессовета А.А. Каимов, о новых 
Правилах и Порядке прохождения аттестации на установление квалифи-
кационной категории рассказал главный правовой инспектор М. А. Исраи-
лов, а по  охране труда в ДОУ выступил главный технический инспектор по 
охране труда и здоровья Р.Ю. Мусаев. В помощь участникам по озвучен-
ным вопросам был роздан методический материал.

Представитель рессовета Профсоюза в Урус-Мартановском районе  
Л.А.Хажбекаров недавно посетил школы, детский сад «Карусель» с.Шалажи» 
с целью оказания методической и практической помощи председателям ППО.  
А в детском саду №9 «Радость» г. Урус-Мартана была большая радость: здесь 
членам профсоюза вручали электронные профсоюзные билеты. 

В ходе работы возникают вопросы 
и для их эффективного решения  
проводятся индивидуальные 
встречи с кураторами ППО.
Такой диалог представителя рессо-
вета в Гудермесском районе Раисы 
Дидиевой 14 ноября состоялся с ку-
ратором, председателем ППО Гудермесской СШ №8 Лилией Бисултановой. 
В ходе беседы обсудили: заполнение социальных паспортов, мониторинг 
Коллективных договоров, проведение заседаний профсоюзного комитета, 
деятельность контрольно-ревизионной комиссии.

ноябрь

 
 

20 ноября в рамках партнерства состоялась встреча председателя  
Профсоюза образования Даутхана Хизировича Герзелиева  
с министром образования и науки Чеченской Республики  
Хож-Бауди Буаровичем Дааевым.
В ходе встречи были обсуждены вопросы о совершенствовании зара-
ботной платы работников образования. Как отметил Хож-Бауди Буаро-
вич, данный вопрос об увеличении заработной платы педагогическим 
работникам в 2024 году, в частности о возвращении повышающего ко-
эффициента, формирующего новые оклады работникам, имеющим зва-
ния и квалификационные категории, находится на контроле министер-
ства и ведутся переговоры с Правительством, Министерством финансов 
и Парламентом Чеченской Республики.


